

小池まさあき

事務所 成田市東町 155-3 TEL 0476-22-0688 FAX 0476-36-8538
E-mail koike@ngy.3web.ne.jp

プロフィール

<生年月日> 昭和 41 年(1966 年)9 月 18 日 <血液型>O 型 <趣味>スキー
<経歴> 三里塚小一遠山中一千葉日大一高一日大理工学部一日大大学院理工学研究科
平成 7 年成田市議会議員当選 以後 4 期当選 第 34 代成田市議会議長等を歴任
<現在> 県議会 商工労働企業常任委員会副委員長 議会運営委員会委員



成田空港第 3 滑走路建設へ 機能強化へ向けて四者協議会

去る 9 月 17 日、国、県、地元市町、成田国際空港株式会社 (NAA) による「成田空港に関する四者協議会」が開催され、成田空港の第 3 滑走路建設を含めた機能強化について、国から正式に地元への協力要請と NAA に対しては候補地の調査を行うようにとの指示がありました。

これに対して森田知事は「しっかりと取り組んでいきたい」と表明し、NAA の夏目社長からは、「スピード感をもって対応したい」との発言がありました。

近隣アジア諸国での大規模かつ先進的な国際空港の建設が次々と進められ、最近では羽田空港の再国際化も図られたことで、成田空港の地位低下が懸念されていたところです。

これまで「成田の整備は終わった」としてきた国の姿勢ですが、今回の四者協議会での航空局長の発言は、首都圏と日本の成長のためには成田空港の機能強化が不可欠であるとその方針を明確にしたものであり、これまでの成田空港の歴史上において最も大きな転換期に入ったと言えるものです。

今後は具体的な議論に移っていくわけですが、内陸空港という特性から騒音や落下物の対策、用地買収について、交通ネットワークや地域の振興策など大きな課題が立ちはだかりますが、成田市をはじめとする周辺地域の発展のためにも着実に一つ一つ壁を乗り越えていかなければなりません。

そして当然に千葉県としても重要な役割を担わなければなりませんので、私、小池まさあきは、成田空港の歴史と共に地元で育ってきたものとして、県議会においての成田空港に関する活動をこれまで以上に強化し、与えられた職責を全力で果たして参る決意であります。

国が協力を要請した機能強化策

- (1) 第 3 滑走路の整備
- (2) B 滑走路の延長
- (3) 夜間飛行制限の緩和

第 3 滑走路はどこにつくるの？

今現在は白紙ですが、昨年夏に示された可能性としての案は、現在の B 滑走路東側、またはそれよりも南側へずらした案が有力とされています。今後具体的な案が示されるものと思います。

第 3 滑走路の完成時期は？

2020 年以降の航空需要を見据えたものであり、新たな用地買収も伴うため相当の年数が必要となります。場所の決定と着工までの期間をどれだけ短期間で行えるのかが鍵となります。

第 3 滑走路の建設費用はいくら？

滑走路と誘導路で 1,000 億円から 1,500 億円といわれています。因みに羽田空港に新滑走路を建設する場合には、6,000 億円から約 1 兆円ともいわれています。

第 3 滑走路は本当に必要なの？

成田空港の発着容量は 30 万回で実績は約 23 万回です。しかし既に混雑時間帯は乗り入れができない状況であり、アジアの増加する需要を取り込み空港間競争に勝つためにも必要なのです。

県立成田北高 来年度募集定員は1クラス(40人)減

千葉県教育委員会は、2016年度の公立高校の募集定員を発表しました。これによると県全体では、40人(1学級)増となります。

しかし、地元成田市が入る第4学区においては、来年3月の中学校卒業者は6,274人で今年3月の6,362人から88人減少するため、定員を40人(1学級)減とすることとなり、最終的に県立成田北高校において平成28年度の募集を1学級減の7学級とすることが決定しました。ちなみに成田市における中卒者は41人減少で、第4学区内の他自治体は右表の通りです。

H28年度中卒者の増減
(対27年度比)

成田市	▲41人
佐倉市	▲22人
四街道市	+27人
八街市	▲51人
印西市	▲1人
白井市	▲4人
富里市	▲6人
酒々井町	+19人
栄町	▲9人
第4学区合計	▲88人

新たな名称は「電話 de 詐欺」(でんわ で さぎ) 広報用名称として決定

振り込め詐欺をはじめとする特殊詐欺の被害が続いている。

県では、最近の犯行手口が変化し、犯人グループが被害者宅などを直接訪れて現金を受け取る手口が増えたため、これまでの「振り込め詐欺」という名称が実態と異なるようになったことから、新たに広報用名称の募集を行い、応募総数39,023件の中から「電話 de 詐欺」を選びました。

県内の「電話 de 詐欺」被害状況は、今年7月現在で前年を下回っているものの、認知件数の総数は541件で被害総額は何と15億7,270万円にも上ります。

ちなみに今年1月～6月までの成田市周辺の被害は表のようになっています。特殊詐欺の被害撲滅を目指すため、ご理解ご協力をお願いします！

1月～6月の被害		
市町村名	件数	金額(円)
成田市	6	13,861,775
佐倉市	17	151,121,473
富里市	6	11,301,467
四街道市	8	15,039,585
八街市	1	5,000,000
栄町	1	3,000,000
酒々井町	1	1,000,000

「千葉県人口ビジョン」及び「千葉県地方創生『総合戦略』」策定へ

県では、人口の現状と将来展望を示す「千葉県人口ビジョン」と、地方創生に係る今後5年間の目標や施策の基本的方向等をまとめた「千葉県地方創生『総合戦略』」の案を取りまとめました。現在この案を公表し県民の皆様からのご意見を募集中です。

時代の変化が著しい中、人口減少問題も交わり、また2020東京オリンピック・パラリンピックへ向けての政策など県として取り組むべき方向性をしっかりと議論していきます。

ごあいさつ

9月9日から11日にかけての「関東・東北豪雨」は、広い地域に大きな被害をもたらしました。この災害でお亡くなりになった方々のご冥福をお祈りすると共に、被災された方々に対して心からお見舞い申し上げます。

茨城県常総市では、鬼怒川の決壊により市の多くが水没し都市の機能が失われるほどの被害となりましたが、改めて危機管理の重要性を認識しなければなりません。

千葉県は、鬼怒川をはじめ北関東の河川が流入する利根川の最下流に位置し、県内にも多くの河川が存在する中で、国とも連携しながらダム建設や堤防の構築など治水機能の強化を図っていかなければならぬと考えます。財政状況は厳しいですが、県民の安全安心な暮らしを守るために必要な事業を推し進めるよう努力して参ります。

千葉県議会議員 小池正昭

小池まさあきの活動ブログ 毎日更新中

小池まさあき 検索

FacebookとTwitterでも情報発信中！ SNSで小池まさあきと交流してみませんか！